
 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance du Conseil d’établissement de l’école Ludger-Duvernay tenue le 

mardi 7 février 2017 au salon du personnel. 

 

PRÉSENCES 
Mmes CYR, Marie-Andrée, ENSEIGNANTE 

FONTAINE, Mélanie, ENSEIGNANTE 
GENDRON, Évelyne, ENSEIGNANTE 
GRIMARD, Karine, PARENT 
LABELLE, Geneviève, PRESIDENTE 
LAROCHE, Hélène, DIRECTRICE 
LAROSE, Cynthia, SECRETAIRE 
ROBICHAUD, Cynthia, SUBSTITUT AU COMITE DE PARENTS DE LA COMMISSION SCOLAIRE 

ROY, Virginie, ENSEIGNANTE  
THIFFEAULT, Carole, RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE  

MM. CHAGNON, Steve, PARENT  
 COURCHESNE, Patrick, PARENT 
  

ABSENCE 
M. LAMOUREUX, Gilles, REPRESENTANT DE LA COMMUNAUTE 

 

      

1. ACCUEIL 

           

1.1  Présences et quorum 

 

Mme Geneviève Labelle ouvre la séance. 

 

 

2. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

CE-16/17-18        IL EST PROPOSÉ par Mme Mélanie Fontaine 

 

 Que l’ordre du jour soit accepté en ajoutant le point proposé par Mme Grimard au point 9.1. 

 

Adopté 

 

 

3. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 13 DÉCEMBRE 2016 

 

CE-16/17-19        IL EST PROPOSÉ par M. Steve Chagnon. 

 

 Que le procès-verbal du 13 décembre 2016 soit accepté avec les modifications au point 10.1.2 

(dans le cadre de la semaine de la lecture), 12.3 corriger pour « Boks », indiquer que M. Patrick 

Courchesne est absent à la rencontre et non présent. 

 

Adopté 

  

  

4. PAROLE AU PUBLIC 

 

Aucun public. 

  



 

5. SUIVIS DES PROCÈS-VERBAUX 

 

5.1. Achat de livres 

 

Les enseignants ont reçu un montant par classe et peuvent commencer à effectuer des 

achats. 

 

5.2. Visite d’auteurs en avril (semaine de la lecture) 

 

La planification de la semaine est en cours.  

 

 

6. CORRESPONDANCES 

 

Aucun élément de correspondance. 

 

 

7. LES RAPPORTS ET LA REDDITION DE COMPTES 

 

7.1  Rapport de la présidente 

 

Aucun point. 

 

7.2  Rapport de la directrice 

 

Des « temps d’arrêt »  sont prévus avec les enseignants afin de discuter des besoins de leurs 

groupes.  Ces rencontres hebdomadaires auront lieu en février et mars. 

 

D’autre part, plusieurs plans d’intervention sont élaborés en février et en mars, les moyens 

sont déjà mis en place et seront présentés aux parents lors d’une rencontre (pour les enfants 

pour qui les adaptations sont essentielles à leur réussite). 

 

 

8.  TRAVAUX DU CONSEIL 

 

8.1 Grille-matière 2017-2018 

 

CE-16/17-20     IL EST PROPOSÉ par Mme Cynthia Robichaud 

  

 Que la grille-matière 2017-2018 soit approuvée telle que présentée. 

 

                                                                                                                                      Approuvé 

 

 

8.2 Don aux classes de 2e année 

 

On nous demande d’accepter un don anonyme d’un montant tenu secret qui servira aux 

classes de 2e année pour inviter des auteurs lors de la semaine de la lecture. 

 

 

  8.3 Sortie à la cabane à sucre, classe de 2e année 

  

CE-16/17-21 Il EST PROPOSÉ par Mme Cynthia Larose 

 

Que la sortie à la cabane à sucre de la classe de 2e année soit approuvée telle que 

présentée. 

Approuvé 

 



 

8.4 Sondage service aux dîneurs 
 

CE-16/17-22     IL EST PROPOSÉ par M. Steve Chagnon 

 

 Que le sondage service aux dîneurs soit approuvé tel que présenté. 

 

                                                                                                                                      Approuvé 

 

 

  8.5 Allocations dédiées 
 

 

CE-16/17-23     IL EST PROPOSÉ par Mme Virginie Roy (si proposition est nécessaire étant donné qu’il 

s’agit d’une résolution) 

 

 Que la mesure dédiée spéciale pour des ressources humaines supplémentaires de 12 113 $ 

soit utilisée pour ajouter un nombre d’heures au mandat de l’éducatrice spécialisée et que 

la résolution soit acceptée telle que présentée.  

 

                                                                                                                                      Approuvé 

 

 

8.6  Photos scolaires 
 

 

CE-16/17-24     IL EST PROPOSÉ par Mme Karine Grimard 

 

 Que le changement de photographe soit accepté tel que proposé, soit d’aller vers Photo 

repensée, au lieu de faire de nouvelles recherches, étant donné l’expérience positive vécue 

avec eux par le passé. 

 

                                                                                                                                      Approuvé 

 

 

9. AFFAIRES NOUVELLES 

 

9.1  Intimidation 

 

Lors de rencontres de parents, plusieurs ont soulevé qu’il n’y avait aucune méthode via le 

site web de l’école afin de déclarer les situations d’intimidation.  En effet, sur le site de 

l’école Ludger-Duvernay, cette information est disponible, sans toutefois être évidente. 

Mme Grimard propose de mettre une note au bas de l’info parents afin de rappeler aux 

parents que ce service existe. 

 

La directrice commente en fonction du fait que ce programme est nouveau et que l’on 

attendait la mise à jour du système.  Elle fera les vérifications nécessaires et enverra par la 

suite les informations aux parents.  

 

 

10.    INFORMATIONS 

 

10.1    Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de         

    la Commission scolaire 

 

Parent-Plus : Guide de ressources communautaires qui est disponible sur le infosvp.ca 

concernant les ressources disponibles dans la région. 

 

 

 



 

Plan stratégique de la Commission scolaire : « Tous patriotes vers la réussite ».  Des 

tables de concertation ont été formées afin de sonder les gens en fonction de l’énoncé de 

valeur et de vision du plan d’engagement vers la réussite. 

 

Le Comité de parents offrira diverses conférences aux parents (ex. : 3 et 5 avril à l’école 

secondaire de Mortagne sur la sexualité 5 à 12 ans), une invitation sera envoyée.  Le 3 

mai, à la Commission scolaire, il y aura une formation sur le budget.  Le 4 mai seront 

présentées différentes technologies à l’école secondaire du Mont-Bruno. 

 

Une pétition a été lancée au travers des comités de parents, afin de retirer la pesée des 

élèves dans les écoles primaires et secondaires. 

 

 

10.2 Mot des enseignants 

 

En 2e année, les élèves ont vécu un atelier avec Prof Dino qui fut bien apprécié des 

enfants.  

 

Depuis plusieurs années, on voit une belle collaboration avec l’école secondaire le 

Carrefour.  Des rencontres sont prévues prochainement afin de bien préparer la transition 

(ex. : formation de groupes, compréhension de la clientèle, etc.).  Un exemple de 

préoccupation qui a été nommé au comité transition est l’aspect anxiogène et le stress qui 

peut être véhiculé par les autobus lors de la sortie des classes les premiers jours.  

 

 

10.3  Mot du service de garde 

 

Journées pédagogiques à venir  

 

13 février les petits au Zoo de Granby, le 14 février les grands à St-Jean de Matha. 

 

Journée maison pour « Les séries de la coupe Stanley » sera déplacée à une autre date 

afin que l’activité ait lieu malgré le fait que la journée pour force majeure soit annulée. 

 

 

11.    LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 

CE-16/17-25   IL EST PROPOSÉ M Steve Chagnon. 

 

           Que la présente assemblée soit levée. 

Adopté 

 

 

 

 

 

Président(e)  Direction d’école 

 


